

Un estudio no detectó riesgos asociados al uso de antidepresivos durante el embarazo

El uso de antidepresivos durante el embarazo no conduce a trastornos del desarrollo neurológico en los niños, según un estudio reciente.

Se estudiaron más de 145 mil embarazos desde su inicio hasta los 14 años de edad de los primogénitos y se concluyó que no hay asociación con el autismo, el trastorno por déficit de atención e hiperactividad (TDAH), trastornos del comportamiento, trastornos del desarrollo del habla, el lenguaje, el aprendizaje y la coordinación o las discapacidades intelectuales.

Son resultados tranquilizadores para madres que necesitan de estos medicamentos para su vida normal.